



Un grupo de niños y jóvenes se divierten en el PIN de este año en Ermua. :: A. LASUEN

## Más de 2.700 personas han acudido al PIN de Ermua en la campaña navideña

El día con mayor número de visitas fue el 28 de diciembre, con 411 entradas, aunque la media registrada alcanzó 300 visitantes al día

### AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Un total de 2.768 personas han acudido al Parque Infantil de Navidad de Ermua en la última campaña navideña. La asistencia es inferior a los registros recogidos en el acceso a la pista del polideportivo municipal de los tres últimos años. La cifra arroja una media ligeramente superior a 300 niños y niñas usuarias por jornada.

Esta actividad se desarrolló en el polideportivo municipal, en nueve jornadas comprendidas entre el 26 de diciembre y el 4 de enero. El precio de la actividad se mantiene des-

de hace años (2 euros) y para salir del PIN se debía mostrar el ticket al personal de acceso, que marcaba en él la hora de salida. Si el tiempo de salida era inferior a 10 minutos no era necesario guardar cola. Si era superior a 10 minutos, se tenía que esperar a que el aforo lo permitiera.

La jornada con mayor número de visitas fue el viernes 28 de diciembre, con la venta de 411 tickets de entrada. Al contrario, la jornada más tranquila resultó ser la del lunes, día 31 de diciembre, en la que sólo se abrió por la mañana. En esta última mañana del año se registró una entrada de 96 personas.

### Satisfacción de los usuarios

Se mantiene la tónica habitual de anteriores ediciones, puesto que la afluencia siempre es mayor por las tardes que por las mañanas. En total, por las mañanas (nueve jornadas), se registraron 1.064 personas

y por las tardes (ocho jornadas) entraron 1.704 personas.

El PIN está dirigido a un público de 2 a 12 años. El horario de utilización de este lugar de ocio navideño se ha establecido de 11 a 13 horas y de 16 a 20 horas. Según fuentes de la organización, «las personas usuarias y, sobre todo sus progenitores, se han mostrado satisfechos con la actividad, que han valorado satisfactoriamente».

Este PIN se trata de un recurso municipal utilizado por las familias durante las vacaciones escolares de ese periodo tan especial, que este año ha coincidido con dos puentes.

No ha habido incidencias reseñables y, en general, el público asistente se ha mostrado contento con la oferta de la edición que ha comprendido: hinchables para distintas edades, atracción de saltos, espacio de manualidades y espacio de juegos electrónicos.

## La Serious Games Camp celebrará también su segunda edición en Ermua

### A. LASUEN

**ERMUA.** La Serious Games Camp celebrará también su segunda edición en Ermua el próximo 8 de febrero. La Serious Game Camp, primer evento estatal dedicado a los 'serious games' o juegos diseñados para un propósito principal distinto del de la pura diversión, y las nuevas tecnologías de realidad virtual y realidad aumentada, celebra su segunda edición en Ermua.

Las instalaciones de Izarra Centre acogerán esta jornada, en la que se podrá conocer y reflexionar sobre las tendencias en el entorno de los 'serious games', así como de las tecnologías, educación, formación y salud.

El objetivo principal de este encuentro es dar a conocer cómo los 'serious games' y las tecnologías de realidad virtual y realidad aumentada están revolucionando los sectores de la educación, salud y formación, y permiten afrontar de manera eficiente los distintos retos sociales que se presentan hoy en día. Por otra parte, este evento además del traslado de información también persigue impulsar la creación de nuevos proyectos tecnológicos que generen un impacto social positivo.

La segunda edición del Serious Games Camp será un espacio donde los mayores referentes del sector de los videojuegos, realidad au-

mentada y realidad virtual compartirán sus conocimientos, experiencias y visión con todos los asistentes.

El evento contará con un espacio de exposición, donde una decena de empresas brindarán a las personas asistentes la oportunidad de probar lo último en 'serious games' y tecnología. Además, también habrá ponencias de la mano de una quincena de referentes de diferentes sectores.

### Entrada gratuita

El evento de Ermua está dirigido tanto a profesionales de diferentes áreas (medicina, psicología, educación, u otras) como a la ciudadanía en general, y se desarrollará de 9 a 18 horas, del viernes 8 de febrero, en la cuarta planta de Izarra Centre.

La entrada es gratuita, pero el aforo está limitado a 180 personas. Para poder participar se puede realizar la inscripción en la web de 'seriousgamescamp'. La programación completa del II Serious Games Camp se puede consultar en la web municipal.

La jornada cuenta con el apoyo del Departamento de Desarrollo Económico del Gobierno vasco, el Ayuntamiento de Ermua, Izarra Fundazioa, Apoyo Dravet, Fundación Corresponsables, Humantiks y Educación 3.0.

### EN BREVE

#### Ensayos para cantar en Santa Agueda

#### EN LA ESCUELA DE MÚSICA

El colectivo de personas voluntarias que se reúnen para cantar la víspera de Santa Águeda comienzan mañana los ensayos para po-

der realizar el pasacalles por todo el municipio, que se desarrollará el próximo 4 de febrero. Este grupo anima a la población que desee participar en esta actividad a acercarse a la Escuela de Música Alboka, los días 24 y 31 de enero. Los ensayos se llevarán a cabo a partir de las 20.30 horas.

### TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.

\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA



Manci, autor de los dos goles ante el Mutriku.



Judith hizo un hat-trick con el cadete femenino.

## El regional de honor rescata un punto en el derbi ante el Mutriku

El cadete femenino ha finalizado la fase de grupos como líder

:: ANDER SALEGI

**DEBA.** La última jornada de las diferentes plantillas del club Amaikak Bat ha sido bastante buena, ya que se ha saldado con tres victorias, un empate y una derrota.

El regional de honor se desplazó al pueblo vecino para disputar el derbi ante el Mutriku. Los dos equipos llegaban al encuentro igualados a puntos. Los de Mutriku comenzaron mejor el partido ante un Amaikak Bat más flojo. Los locales se adelantaron en el marcador y se pusieron 2-0. Cuando los de Mutriku saboreaban los tres puntos apareció el capitán, Manci, en acción. En cosa de dos minutos igualó el encuentro con dos goles, uno de ellos un golazo y de esta manera rescató un punto para su equipo. Al final, todo sigue igual. Empatados a puntos pero con los de Mutriku por delante (golaveraje ganado) en la clasificación.

El juvenil se olvidó de la goleada que le endosó el líder, Billabona, con otra goleada, esta vez en casa ante el colista del grupo, el Ordizia. Los de Deba jugaron un buen partido y estuvieron acertados de cara al gol. Los goleadores fueron Endika en dos



Endika metió dos de los cuatro goles del juvenil. :: FOTOS A. SALEGI

ocasiones, Urko y Amets un golazo.

El cadete masculino la semana pasada no pudo ganar al Bergara, un rival directo en la lucha por alcanzar el pódium del grupo. Esta última jornada se desplazó a Beasain para enfrentarse al tercer clasificado. Al poco de comenzar el encuentro, Luken adelantó a los debarrares en el marcador. El partido fue sufrido y peleado. Los de Beasain llegaron en numerosas ocasiones y los de Deba en tres, pero la efectividad que demostraron los entrenados por Gorroño y Esanola tuvo su recompensa.

El cadete femenino ha finaliza-

### RESULTADOS

**División de honor regional:** Mutriku-Amaikak Bat. 2-2.

**Juvenil de honor:** Amaikak Bat-Ordizia. 4-2.

**Cadete masculino:** Beasain-Amaikak Bat. 0-1.

**Cadete femenino:** Amaikak Bat-Bergara. 4-0.

**Infantil txiki:** Amaikak Bat-Lazkao. 0-3.

do la fase de grupos como líder. El último encuentro fue ante las colistas. Las debarrares estuvieron acertadas de cara al gol y golearon a sus rivales. Landa y Judith en tres ocasiones fueron las encargadas de marcar los goles.

En las categorías inferiores todos los equipos descansaban excepto el infantil txiki. Los debarrares tuvieron la oportunidad de librarse del último puesto, pero no lo consiguieron. Los locales se enfrentaron al Lazkao, penúltimo clasificado, y perdieron por la diferencia de tres goles, desaprovechando de esta manera una oportunidad de librarse de ser colistas.

### Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 2.463, mientras que el 1.749 se ha quedado como suplente.

## Proyección del documental 'Jainkoak ez dit barkatzen'

:: A.S.

**DEBA.** Este próximo viernes 25 de enero, a las 22.00 horas en Kultur Elkartea se proyectará el documental de ficción 'Jainkoak ez dit barkatzen Lezo Urreiztietaren ametsak eta borrokak'. Lezo Urreiz-

tieta fue un pirata del siglo XVI, nacido por error en 1907. Arriesgando su vida, salvó la de cientos de personas; negoció un País Vasco libre con gobiernos extranjeros; consiguió meter en Bilbao 17 barcos llenos de armas durante la Guerra Ci-

vil; estuvo a punto de matar a Franco...

A 40 años de su muerte, el magnetófono del escritor Martín Ugalde nos desvela su increíble historia, a través de la voz del propio protagonista. Partiendo de unas conversaciones inéditas que ambos tuvieron entre los años 1975 y 1978, esta película saca a la luz el testimonio de un personaje clave de la historia vasca del siglo XX. El director de este film es Josu Martínez.

ONDARROA

## El crecimiento del parque de vehículos agudiza el problema de estacionamiento

**ONDARROA.** El crecimiento del parque de vehículos y el déficit de aparcamientos llevan a que los ondarreses sufran una presión para encontrar plazas de estacionamiento, según datos extraídos de una encuesta del Eustat.

El parque de vehículos en Ondarroa ha crecido en la última década un 5,5% hasta alcanzar las 4.538 unidades, de las que 3.222 corresponden a turismos. El último estudio de movilidad del municipio destaca, en cambio, una baja tasa de motorización con 0,97 coches por cada familia, que en la zona centro desciende hasta 0,7 y que responde, entre otras causas, a las dificultades de aparcamiento.

El informe recoge que en el trazado urbano se contabilizan 3.000 plazas de estacionamiento, de los que la mayoría -alrededor de 1.800- se reparten por las distintas vías y calles y el resto -1.141- son de garajes. «Tras analizar las pautas de aparcamiento nocturno, el inventario a pie de calle indica que hay un déficit de un centenar de plazas, lo que refleja una presión real para los residentes», indica la radiografía. El estudio asimismo destaca que

la distancia media que los conductores tienen que recorrer desde el punto en el que dejan su coche hasta su residencia es de 170 metros, superando así a municipios de mayor población y dimensión como Eibar, Leioa, Hernani y Tolosa, entre otros. Entre los vecinos que más lejos se ven obligados a aparcar se encuentran los que utilizan el entorno portuario al tener que caminar una media de 233 metros, seguidos por los de Zaldupe (209) y Txori Erreka (207). En el lado contrario, se sitúan los de Kamiñazpi, Arta Bide, Artibai y Astilleru que dejan los turismos a menos de cinco minutos del portal de casa.

Otro de los datos es el alto porcentaje de desplazamientos peatonales internos, con un 79% frente al coche que se queda en un 19% y el 2% en transporte público. «Se explica por el alto número de ondarritarras que trabajan en el municipio», señalan. La principal razón por la que los ondarreses cogen el coche es el trabajo y más concretamente para ir a Berriatua, Etxebarria, Mutriku y Markina donde desempeñan su ocupación laboral un 25% de los residentes de la villa.

ERMUA

## Cine para cerrar el primer mes del año

:: K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** Ermua Antzokia afronta la programación de cine de la última semana de enero con una programación marcada por producciones nacionales tanto en cineclub, como comercial e infantil-juvenil. La cartelera nos propone 'El rey', 'Dantza', 'Mi amor perdido' y 'Spiderman, un nuevo universo' en 3D.

El cineclub de este jueves ofreceremos el título 'El Rey'; la pesadilla de la monarquía española. Trabajo codirigido por Alberto San Juan y Valentín Álvarez. Es una comedia con tintes de parodia que dura 85 minutos. Una película sobre la historia reciente de España. Con protagonistas como el rey Juan Carlos I, Franco, Adolfo Suárez, Felipe González, Juan Luis Cebrián, Carrero Blanco, Martín Villa o Puig Antich. El filme ofrece una visión distinta de lo que nos han contado que ocurrió en la segunda mitad del siglo XX a nivel político y económico. Con Luis Bermejo, Alberto San Juan y Willy Toledo. A partir de las 20.30 horas de la tarde.

La sesión de cine comercial del sábado la abriremos con la película musical 'Dantza' del director Telmo

Esnañal, a las 19.30 horas. Musical que, a través de danzas vascas y toda la simbología que estas recogen, compone una historia sobre el ciclo de la vida y la evolución del hombre. Una historia de esfuerzo, dominio de la naturaleza, mitos, lucha por la supervivencia, fiesta, amor y muerte donde los gestos, las canciones, los ritmos y todo el amplio abanico del lenguaje no verbal arrojan el discurso central que tejen los bailes. También se proyectará a las 22.00 horas del domingo.

La segunda propuesta comercial es la comedia de romance 'Miami perdido' del director Emilio Martínez Lázaro. Con Dani Rovira y Michelle Jenner como protagonistas, además de la intervención, entre otros, de Pablo Carbonell, Antonio Resines, Lucía Delgado, Agustín Jiménez y Joaquín Reyes. El sábado a las 22.00, el domingo a las 19.30 y el lunes a las 20.30 horas.

Por último, en la sección infantil y juvenil del domingo, a las 17.00 horas tendremos oportunidad de ver la película de animación 'Spiderman, un nuevo universo' en 3D. Nueva película sobre el popular superhéroe Spider-Man.